

ニ木区

ニ木区に引っ越された方々へ！

ようこそ！ニ木区にお越しくださいました。
ニ木区の簡単なご説明をします。

ニ木区は、市役所の三郷支所・三郷中学校・三郷小学校・文化公園等あり三郷の中心地にあります。

区民は約320軒です。現在は、元から住んでいる方より転入者の方が多く、若い方が多く転入されているため、

☆彌高齢化率も安曇野市NO.1の低さです☆彌

いま、ニ木区で取り組んでいること

1. いざ!という時に助け合えるニ木区

日本国中で災害が起きています。そんな中で、もしこの地区に大災害が起きた時にみんなが協力出来るようにするには、区民の日ごろからのコミュニケーションが大切です！そのための

楽しいイベントは裏面をご覧ください。
自分の家族を守る・助けるのは地域の仲間です。

2. 時代の変化に対応するニ木区

若い方が増えているので、区の規約改正を行っています。

時代の流れの中で、「昔は良かったけど今の時代には合わないね」と言う事が沢山あります。それを今の時代でも通用するルールに改訂し将来子供や孫の世代までニ木区が存続していくように考えています。みんながニ木区に住んで良かったと言ってもらえるようにしています。

祭り行事

1. 公民館活動

春：ガーデニング教室（毎回多くの方がご参加頂いています。）
夏：夏祭り（公民館で焼きそばや焼き鳥・綿あめなど屋台をやります。毎年300人位の方に楽しんで頂いております。）
秋：リンゴの総取り（リンゴ狩りの体験です。これも毎年多くの方に楽しんで頂いております。）
三郷公民館主催の春・冬のスポーツ大会・運動会等盛りだくさんのイベントを開催し、区民の交流を図っています。

2. 子ども会活動

子ども会育成会の力を借りて、子どもたち自身が主体的に運営する活動です。対象は小・中学生です。

- ①七夕・道祖神祭り
- ②子ども夏祭り
- ③クリスマス会
- ④三九郎など



3. クラブ活動

①お祭りクラブ

三柱神社の例大祭時に公民館から山車を曳航します。小学生1, 2年は舞台の上でチャンチャンを叩き、3年生～6年生は小太鼓・大太鼓を叩きます。5, 6年生女子は浦安の舞を神社で舞います。毎年他県に行った先輩たちもお祭り時に帰省して参加してくれます。

②ナイターソフトボールクラブ

38歳以上の方でナイターでソフトをしています。年に10試合ほど三郷内の他地区との試合です。

③ゴルフクラブ

打ちっぱなしの練習やコンペを年に数回開催しています。

④マレットゴルフクラブ

年齢制限等はありません。年に数回のコンペを開催しています。